

LAS CAJAS DE AHORRO DE LA COMUNIDAD, FEDERADAS

El hecho puede constituir un primer paso para la unión definitiva de las cajas regionales



La nueva entidad posee unos recursos ajenos de 120.000 millones y es una de las más importantes de España.

Las Cajas de Ahorro de Cuenca y Ciudad Real, Toledo, Guadalajara y Albacete se constituyeron en Federación, el pasado mes de noviembre, en un acto celebrado en la sede conqunense de la Caja de Ahorro de Cuenca y Ciudad Real. La Federación, que tiene entre sus objetivos el análisis del conjunto de los problemas de dichas entidades y la defensa de sus derechos, estará presidida con carácter rotativo. Este hecho ha sido calificado como un primer paso hacia la constitución de una Caja única de la Comunidad de Castilla-La Mancha, propuesta esta última que ha sido avalada en distintas ocasiones por el Partido Socialista Obrero Español.

Como presidente de la Federación fue elegido Claudio Novella, titular de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real. Como vicepresidente: Enrique Canales por la Caja de Guadalajara; como secretario: Juan Molero de la Caja de Toledo y como vocales los señores: García Toribio, Caballero, Martínez Soriano, Pareja, Martín Chaves y Garnero. La presidencia de esta Federación tendrá,

como decíamos, carácter rotativo entre las distintas entidades que la componen.

El volumen de recursos de las Cajas de la comunidad autónoma es importante y puede alcanzar en un próximo futuro el 40 por 100 de los recursos totales ahorrados, según recientes estudios.

A este acto asistieron representantes de las distintas entidades federadas, así como el

presidente de la Diputación Provincial, señor Sancho García, vicepresidente primero de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real y el señor García Toribio, consejero de la entidad.

Un paso fundamental

El señor Novella, en su discurso, tras su designación, mostró su satisfacción por la firma de los estatutos y la creación de esta entidad. «Es un paso fundamental —dijo— para unir fuertemente, moralmente a las Cajas en esfuerzo y organización, al servicio de la región castellano-manchega. Es un día feliz para nuestras cinco provincias, habiéndose puesto de manifiesto que por encima de los intereses de todas y cada una de las provincias en particular está la región a la que todos servimos».

Destacó seguidamente que «las Cajas son por encima de todo, una obra profundamente